

Recomendaciones para compra de pasajes aéreos a través de la tienda de Convenio Marco

La compra de pasajes aéreos es una de las adquisiciones fundamentales para que el Estado pueda abarcar territorialmente las distintas funciones que realiza dentro y fuera del país. A través de la tienda de Convenio Marco, los organismos públicos pueden comprar tickets a todas las líneas aéreas para los viajes de las autoridades, funcionarias, funcionarios, invitadas e invitados de las respectivas instituciones.

Para apoyar la gestión de los encargados de las compras de este servicio entregado por el **Convenio Marco de Agencias de Viajes Corporativos y Asistencia**, te invitamos a seguir las siguientes recomendaciones



Conoce el paso a paso para comprar pasajes aéreos.

Revisa las preguntas frecuentes sobre reservas, seguros y más.

[Descarga](#)

[Descarga](#)

NORMATIVA DE COMPRAS PÚBLICAS

Proyecto de Ley que moderniza el sistema de compras públicas avanza y algunos artículos continuarán su discusión en Comisión Mixta

El 11 de julio pasado la Sala de la Cámara de Diputadas y Diputados votó el proyecto de ley que reforma el sistema de compras públicas, el cual fue aprobado en general, así como un grupo de artículos en particular que Diputadas y Diputados solicitaron ser votados por separado. Sin embargo, de dicha votación por separado, cuatro grupos de artículos fueron rechazados por la Sala y despachados a Comisión Mixta para realizarles modificaciones. Dicha instancia quedó conformada entre otros, por los parlamentarios Ricardo Cifuentes (como informante), Camila Rojas, Gastón von Mühlbrock, Miguel Mellado y Jaime Naranjo.

De esta manera, parte del proyecto de ley continuará su discusión en el Congreso para revisar los últimos ajustes a los artículos.

El cuerpo legal trae consigo importantes beneficios, ampliando la cobertura de entidades públicas que ahora se rigen por la ley, las que deberán efectuar sus compras en la plataforma de ChileCompra www.mercadopublico.cl. Eso significará un aumento en la cantidad de usuarios compradores y también de proveedores que van a tener mayores oportunidades de vender sus productos y servicios al Estado.

[Más información](#)

MERCADO PÚBLICO

Se prorroga vigencia de Convenio Marco de licencias de software de ofimática y servicios de instalación y migración

Te informamos que mediante la [Resolución Exenta 276 B](#) se ha prorrogado la vigencia del [Convenio Marco de licencias de software de ofimática y servicios de instalación y migración ID 2239-4-LR22](#), por un plazo de 6 meses, por tanto, los organismos públicos podrán seguir realizando sus compras en el catálogo electrónico vigente hasta el 10 de febrero de 2024.

La extensión de la vigencia obedece a la necesidad de los organismos públicos de seguir contando con los servicios disponibles en el actual Convenio, mientras se desarrolla el nuevo proceso de licitación para este rubro y se habilita en el catálogo.

Se adjudica nuevo Convenio Marco de artículos de escritorio y papelería con seis veces más proveedores

De 44 a 298 proveedores y proveedoras aumentó el número de adjudicados del Convenio Marco para la adquisición de artículos de escritorio y papelería respecto a la licitación anterior, lo que equivale a seis veces más respecto del Convenio anterior.

Se trata de la segunda renovación del catálogo que, en esta versión, incorpora mejoras que buscan aumentar la oferta de productos disponibles para cada región del país, incrementando la cantidad de proveedores adjudicados por región y disminuyendo el monto mínimo de contratación a 10 UTM.

En el proceso se recibieron 59.587 ofertas que corresponden a 201 productos distintos para las 16 regiones del país, lográndose un promedio de 154 fichas regionales.

El convenio será habilitado dentro de los próximos días en el catálogo electrónico, para ser la renovación del actual Convenio Marco de Artículos de Escritorio y Papelería ID 2239-17-LR20 que finaliza su vigencia el 31 de julio de 2023.

COMPRAS COORDINADAS

Se adjudica Compra Coordinada de programas de capacitación del Campus de Servicio Civil

El lunes 3 de julio se adjudicó la Compra Coordinada por mandato para la contratación del servicio de diseño, implementación y evaluación de dos programas de capacitación para 194 funcionarios y funcionarias públicas. Se trata de la licitación ID 1122317-7-LP23 que agregó la demanda de 17 servicios públicos que podrán formar a sus equipos en gestión colaborativa y liderazgo.

Estos programas de capacitación formarán parte del [Campus Servicio Civil](#) durante este 2023, programa de formación para servidores públicos que tiene como objetivo entregar mejores servicios a la ciudadanía.

En la licitación, que dado su éxito se ha realizado en los últimos tres años, fue adjudicado el proveedor Infante y Ossa Ltda. (TargetTraining), empresa que presentó un alto grado de satisfacción en la prestación de servicios de capacitación en las temáticas mencionadas.

CAPACITACIONES

Te invitamos a seguir participando de nuestras charlas virtuales interactivas donde profundizaremos sobre diversas temáticas.

Revisa las fechas disponibles en nuestro sitio capacitacion.chilecompra.cl, e inscríbete. Aquí una selección de capacitaciones destacadas más próximas:

Onboarding Convenio Marco Mobiliario General

En esta actividad revisaremos la operatoria y la herramienta "cotizador" que se utilizará en este Convenio y por la cual los organismos compradores indicarán el detalle del mobiliario que requieren, si necesitan armado, instalación o despacho. Miércoles 26 de julio a las 11.00 horas.

[INSCRÍBETE](#)

Criterios de evaluación con enfoque sustentable e inclusivo

19 de julio
11.30 horas

[INSCRÍBETE](#)

Cómo evaluar a los proveedores en Mercado Público

20 de julio
15.00 horas

[INSCRÍBETE](#)

¿Cómo incorporar la perspectiva de género?

25 de julio
11.30 horas

[INSCRÍBETE](#)

Compra Ágil: más participación y transparencia

25 de julio
09.30 horas

[INSCRÍBETE](#)

Trato directo: una excepción bien acreditada

26 de julio
11.30 horas

[INSCRÍBETE](#)

Recomendaciones para prevenir licitaciones desiertas

28 de julio
11.30 horas

[INSCRÍBETE](#)

Nuestros canales de atención

Centro de Ayuda: [Asistente virtual](#) **Mesa de ayuda telefónica:** Teléfonos fijos 600 7000 600

Teléfonos móviles + 56 22 429 7709